

Chers diocésains et diocésaines, membres de nos communautés chrétiennes, forces vives de nos milieux,

En tant que partenaires de la mission chrétienne, et au nom de notre baptême, nous sommes invités, avec notre pape, à prier pour toutes les vocations dont l'Église a besoin.

Comme vous le verrez dans le message du Pape François pour la 57^{ème} journée mondiale de prière pour les vocations, il réfère au chapitre 14 de l'évangile de Matthieu pour illustrer combien Jésus nous invite à vivre notre existence en affrontant les risques et les opportunités de la mer.

En cette traversée de ces eaux houleuses de notre pandémie actuelle, nous sommes invités plus que jamais à vivre autrement nos modes de présence et nous continuons à vivre cette foi profonde qui nous anime tous.

La pastorale des vocations de tous les diocèses, dont le nôtre, vous offre différents outils pour prier, méditer, réfléchir et célébrer l'appel que Dieu lance toujours aux femmes et aux hommes pour le suivre dans les divers chemins de la vie chrétienne: le ministère ordonné, la vie consacré, le mariage, etc. Et les appels dans les engagements à plus ou moins long terme dans certaines missions de notre Église que ce soit comme agents-es, intervenants pastoraux, etc.

Je vous invite à prier en particulier pour Dominic Talbot, futur prêtre de notre diocèse, pour Guillaume Benoit, intervenant pastoral à Châteauguay et Simon Guénette, tous deux en cheminement vocationnel ainsi que Léopold Charles Agnero et son épouse, en cheminement vers le diaconat permanent. Enfin, prions pour celles et ceux que le Seigneur, *qui marche sur les eaux de notre histoire*, appelle à le suivre comme disciple et missionnaire dans l'une ou l'autre des vocations.

**Normand Bergeron,ptre
Pastorale des vocations
Diocèse de valleyfield**